
颯江 藤鴨1  幣
 "l

・
1.11ti力 =:

::_ヽ 1      .

回覧

ニユータウン茅ヶ崎 令和4年 7月 24日発行

自治会だより 7月号
鐵

巻 頭 言

夏体み。子ども達が元気に外で遊′3ヽイメージがありますが、最近は少し変化が見られる

ようです。日中の熱波の時間帯を避け夕方になると公園に集まり元気な声が聞こえてき

ます。私も小学校時代夏体みの課題で、気温の変化を夏体みの間観測したことがありま

す。3から60年以上も前ですが30℃を超える日はなかったと記憶しています。しヽろいろ

な問題が次から次へと生まれていますが、人類の進歩による便利な生活が環境破壊につ

ながっているのではないでしょうか。少しでも環境にやさしい生活を行って暮らしやすい

生活環境になればと思います。

自治会長  大野 泰伸

◆7月 度理事会で次のことが審議・報告されました

7月 3日 (日 )自 治会館多目的ホールにて理事会が開催されました。

<審議事項>

(1)「敬老の日 (9月 19日 )お祝い」について

例年通り高齢者の方に対していつまでもお元気でいて<ださるよう9月 19日の

敬者の日にお祝いをお届けします。

該当する方の申請について回覧をしておりますのでご確認<ださい。

(2)防災備品及び車椅子購入について

防災倉庫等の備品の確認を行った結果、使用不可の機材が見受けられたため、茅ケШ奇



市より支給される自主防災組織育成補助金を活用し防災備品

を購入することが決定しました。補助金は購入額の約半分 (上

限30万円)が支給されます。

購入は、故障や老朽化、備品の拡充によるもので、車椅子・投光

器・蓄電池 (ポータブル電源)となります。購入金額は161,649円

(予定)となり、補助金160,000円の支給を受けての金額となり

ます。

(3)自治会館電気料金削減策対応実施について

自治会館には 2種類の電源が引き込まれており、電気料金が割高になっている事と

多目的ホールのエアコンが老朽化し稼働効率が悪くなっている事が判明しました。

つきましては、エアコンの更新と電源の一本化により光熱費の削減を図る事にしま

した。工事の依頼エアコン購入は旭が丘の小野間電気さんに依頼する事にしました。

近日中の工事の予定です。

<報告事項>

(1)ごみネ ット等配布について

6月 下旬に予定通り、ごみネット等希望のあったすべての班に配布しました。

ごみと資源物の分け方・出しんはルーんを守り、ご近所の迷惑にならないように心掛

|すしましょう。

(2)役員分散会での要望事項の回答について

役員分散会での要望事項の回答は役員全員に配布しました。

(3)入会キャンペーン実施について

現在、入会キヤンベーン(7/1～8/31)を実施しています。自治会未カロ入のお宅に入会

勧誘チラシと自治会の概要そして入会届のセツト約160部を各班長さんにお願いして

ポストヘの投函をして頂きました。7月 20日現在残念ながら申込みはありません。

ご自宅の両隣に未カロ入の万がいらっしゃいましたら是非一声掛けて<ださい.

期間中に新規加入の方には市指定のごみ袋 (202・ 10枚入り)を差し上げます。

*入会キャンベーン実施以前の 4月以降に入会された会員にも市指定のごみ袋 (202・

10枚入り)を往訪し、お渡し大変喜ばれました。
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(4)スズメバチの巣撤去について

自治会館の外壁に飛び立つた後のハチの巣が小野間電気さんによって見つかり、保

健所に依頼して撤去して頂きました。

(5)5街 区の空き家にハ クビシン出没 について

1固体の確認が出来ましたので、地権者が罠を借りて位掛け、罠に

掛かれば保健所に連絡して駆除する予定です。

*ハクビシン・スズメバチ等を目撃したら決して近寄らず、

茅ケ崎保健所へ相談しましょう。

*茅ヶ崎保健所 衛生課 TEL;0467-38-3317

◆その他

① 小 学 1年生 応 援 団 につ いて

多目的ホーんをひまわりの鉢植えや

風船などで飾り、お栗子も準備して

理事と民生委員児童委員で1年生を

お迎えしました。

申し込みがあつた 21人のうち

14人の子どもと保護者の方が来場され会場のセッテイングと雰囲気に驚きながら、

大野会長よりお祝いを受け取っていました。

さらにお土産の鉢植えのひまわりとお菓子を両手に抱えて、パバやママそしておじい

ちゃんとスマホの前で嬉しそうに、そして恥ずかしそうに写真に収まりました。

来場されなかつた子ども達にはその後に担当理事が自宅に届けました。

今後は自治会の年間行事として恒例化の予定です。

②環境学習会について

市の担当者を招いての学習会は8月 11日 (祝 )に会員と理事参加で自治会館多目的ホ

ールにて9:30～10:30の予定で実施することが決まりました。

③屋根修理業者の訪間について

屋根が破損したかのように巧みに工事を促す業者が出没しているので、十分ご注意

下さい。



茅ケ崎市)}当費生活センター(茅ヶ崎市役所内 TEL:82-1111)に 相談して<ださい。

④まちぢから協議会主催の防災訓練実施の決定について

11月 23日 (祝 )に防災訓練を実施します。

午前、会員全員参加による「無事ですカード」を使用した安否訓練の実施

午後,理事を中心とした10名程で、災害時に避難所となる松林中学校で防災備品の

確認と起震車による災害体験を予定しています。

争臨時理事会が開催され次のことが審議・報告されました

7月 18日自治会館多目的ホーんにて開催されました。

<審議事項>

(1)松林地区大運動会の開催について

松林地区体育振興会宛に7月 19日回答するためニユータウン茅ヶ崎自治会は参加し

ないことを決めました。

*コロナ禍爆発的感染傾向を鑑み、会員皆様の健康を考慮すると参加は取りやめる。

(2)防災備品購入について

7月定例理事会では購入備品を議論し、臨時理事会で計画書を審議し、役員会に審議

をお願いすることになりました。

く報告事項〉

会員名簿については確認作業が終了し、8月 に配布予定です。

◆ 6月・7月の会員異動状況く敬称略>
<退会>  浜田 盛雄 6街区1班

<訃報>  伊藤 智敏 6月 30日

編 集 後 記

今回自治会だより編集に際し、自治会のイベント等もあり、限られた時間の制約も

あって大変汗をかきました。汗のなかには清々しい汗、かきたくない汗もあります。

子ども達は楽しい夏体みですね。 コロナ感染 第7波  )由断大敵です。

子ども達にとつて楽しい夏体みになることを願っています。

副会長 齋藤 満

7月 8日付

3街区2班


